

KILOMETROAK 2009 >



UNA FIESTA GIGANTE

1 Una chica vuela una cometa en uno de los talleres organizados en el área de Sagüés. **2** Un recorrido de casi siete kilómetros da hambre, y para saciarla, no faltaban los bocadillos y pintxos en varias zonas. En la de Cocheras, se atrevieron incluso con una paella gigante. **3** La fiesta era para mayores y pequeños y los txikis se lo pasaron en grande con la actuación de varios grupos de payasos. Algunos les regalaron narices rojas a los participantes. **4** Además de hinchables y música, una de las áreas de Kilometroak se convirtió en escenario de una competición de ajedrez. No faltaron los aspirantes a convertirse en un nuevo Kasparov. **5** Los gigantes tampoco se perdieron ayer la cita con las ikastolas, y partieron del área del Kursaal pasado el mediodía.

